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 10 сентября  2021 г.   
Присутствовали:8 родителей 

Повестка собрания 

1. Подготовка к ГИА 2022. Особенности образовательного процесса в выпускном 

классе. 

Задачи собрания:  

1. Показать родителям значение раннего определения профессиональных склонностей и 

способностей девятиклассников.  

2. Формировать у родителей понимание значения самостоятельного выбора будущей 

профессии подростками.  

3. Провести разъяснительную работу по поводу предстоящего в конце учебного года гос. 

экзамена (на собрание приглашена администрация школы в лице директора и завуча) 

4. Повышение школьной успешности. Повышение учебной мотивации.(Довести до 

сведения родителей информацию об успеваемости, поведении их детей.) 

5. Обсудить волнующие родителей вопросы. 

Вопросы для обсуждения:  

1. Анализ отношения девятиклассников к выбору будущей профессии.  

2. Значение склонностей и способностей в выборе профессии.  

3. Влияние семьи на будущий выбор профессии 

Присутствовало:   8 родителей,  1 чел. отсутствовал  по уважительной причине. 

По первому и второму  вопросу слушали классного руководителя Голенко Г.А. , 

которая сказала, что «выбор профессии - важное и ответственное дело! Выбирая 

профессию, нужно учитывать в первую очередь интересы ребенка, его склонности, 

способности, желания и только потом семейные традиции и интересы» и дала 

несколько советов: 

1. Дайте своему ребенку право выбора будущей профессии.  

2. Обсуждайте вместе с ним возможные "за" и "против" выбранной им профессии.  

3. Рассматривайте выбор будущей профессии не только с позиции материальной 

выгоды, но и с позиции морального удовлетворения.  

4. Учитывайте в выборе будущей профессии личностные качества своего ребенка, 

которые необходимы ему в данной специальности.  

По третьему вопросу слушали завуча, Резникову Н.В., и директора, Скосареву М.В. 

Завуч объяснила процедуру проведения ОГЭ, сказала о необходимости ответственного 

отношения к учёбе девятиклассников, ответила на вопросы родителей по поводу 

предстоящего экзамена (настоящего и пробного). Директор  уверила родителей в том, 

что испытание  в виде ОГЭ будет пройдено, если обучающие приложат усилия и будут 

ответственно готовиться к нему на уроках и в ходе самостоятельной подготовки дома; 

довела до сведения родителей информацию о новшествах в  ОГЭ. 

Также Голенко Г.А. рассказала об учебной и воспитательной картине в классе, указала 

на слабые места некоторых учащихся, отметила тех, кто старается не только в учёбе, 

но и во внеклассных мероприятиях.  

Постановили: 1. Усилить контроль за учёбой детей;  



                         2. Поддерживать тесную связь с администрацией школы, кл. рук., 

учителями- предметниками по поводу предстоящих экзаменов; 

3. Нацеливать детей на получение среднего образования; 

4. Помочь детям определиться с выбором профессии (особенно тем, кто собирается 

уходить из школы с 9 класса) 

5. Контролировать досуговую деятельность детей, не допускать нахождение их после 22.00 на 

улице. 

 

Председатель родительского комитета:                    /Думчева И.А./ 

 Секретарь собрания:                                                  /Слабченко О.В./ 

 


